

Jahresgruß 2026

Liebe Deutzer Mitgestalterinnen und Mitgestalter,

zur Weihnachtszeit und mit Blick auf das vergangene Jahr möchten wir Ihnen/Euch ganz herzlich Dank sagen für das Gestalten und Zusammenwirken im Jahr 2025.

Gemeinsam stellen wir uns den sich stetig verändernden Herausforderungen unseres Stadtteils mit konstruktiven, kreativen, gestaltenden und stets lösungsorientierten Handlungs- und Umsetzungsideen.

Dabei sind wir uns unserer gemeinsamen Verantwortung für das soziale, kulturelle, sportliche und gesellschaftspolitische Miteinander jederzeit bewusst und freuen uns darauf, im nächsten Jahr wieder mit neuem Engagement, Spaß und Anspruch, zusammen mit Euch, den Deutzer Akteurinnen und Akteuren, Privatleuten, Institutionen. Unterstützenende Stiftungen und den großartigen Deutzer Vereinen, für Deutz wieder die richtigen Antworten zu geben.

Wir wünschen Ihnen/Euch Allen eine fröhlichen und besinnliche Weihnachtszeit und freuen uns auf das gemeinsame Jahr 2025.

Herzlichen Grüße vom Team des Bürgerzentrums Deutz